



南 中 通 信

令和4年(2022年)7月1日(金)

TEL 365-7200

FAX 365-7202

めざす生徒像『仲間と共に成長する生徒・豊かな心でたくましい生徒』

《 思い出に残る修学旅行 》

校長 伊知地 豊

先月6月5日から7日まで、3年生の生徒達が、修学旅行へ行ってきました。昨年、一昨年と、生徒の安全を最優先とし、市内の中学校は、日帰り2日間の修学旅行を実施しました。3年ぶりに宿泊を伴う修学旅行に出発できると、多くの生徒達が楽しみにしていました。

今年の3年生にとっては、最初で最後の中学校での宿泊行事となります。消毒やマスク着用などの感染対策を講じながら、広島までバスでの長旅でしたが、楽しいバスレクや友達との他愛ない会話など、生徒達は楽しい時間を過ごしているようでした。

修学旅行の目的としては、

- ・広島平和記念公園・資料館を訪れ、見学や講話を通じて、核兵器の恐ろしさと、戦争の悲惨さを学び、平和を希求する気持ちを育むこと。
- ・一人ひとりが責任感をもち、規律を守って行動することによって、学級及び学年の信頼関係を深め、集団生活において必要な力を身につけることです。



広島平和記念資料館は、被爆資料や遺品等を通じて、核兵器の恐ろしさと、非人道性を訴えていました。77年前に生きていた命が、突然失われたという事実を、多くの生徒達が改めて感じ取ってくれたことと思います。資料館見学の後、被爆体験証言者の笠岡さんのお話を聞かせていただきました。「生きたまま焼かれていった方々が多数おり、学生も8千人が焼かれていった」と教えていただきました。被爆された2日後、御自身のお父様が亡くなり、砂浜で火葬されたそうです。その時の無念さは、想像に堪えません。「死にたくて死んだ人なんて、一人もいない」「私たちと同じような苦しみにあってほしくない」と、強い口調で語っておられました。間もなく、こうした当事者の話を、直接聞くことができなくなる日が近づいてきています。修学旅行で聞かせていただいた講話を、貴重な体験として、3年生の生徒達が、後世に引継いでほしいと、切に願っています。雨天ではありましたが、ガイドさんとの碑めぐりや平和セレモニーも行い、生徒達は平和の大切さや命の尊さについて、それぞれの心に刻んでくれたことと思います。

2日目のフィールドワークでは、班ごとにまとまって、事前に考えたルート計画に沿って、観光スポットをまわって活動しました。各自が責任を持って行動し、フェリーの出発時間に間に合うように集合することができました。知らない土地で不安なこともあったかもしれませんが、仲間と協力し、助け合いながら、楽しく活動することができました。午後は、事前に各自で希望した体験を行いました。いちご狩りやキャラメル作り、ピザ作り、陶芸に分かれて活動です。現地の方とも交流し、思い出に残る体験となったと思います。また、ホテルでは、夕食後のサプライズや、楽しみにしていた学年レクリエーションがありました。企画・運営してくれた体育委員の皆さんお疲れさまでした。その他にも、学級委員の皆さんは、点呼や声かけ、生活保健委員の皆さんは消毒など、修学旅行期間中、それぞれの役割を果たしてくれました。最終日のラフティングも、「メッチャ楽しかった！」という生徒の声を聞くことができ、3日間無事に楽しい時間を過ごすことができました。

生徒達の修学旅行の振り返りでは、「クラスの友達との仲が深まった」「修学旅行前より仲良くなれた」「クラスの団結力が強まった」等の記述がたくさんありました。生徒達にとって、多くの実りがあったように感じています。5月の2年生の宿泊学習、そして先月の3年生の修学旅行と、宿泊を通して、より友達のことを深く理解し、友情を深める機会となりました。改めて日帰りにはない宿泊行事の良さを感じることができました。きっと中学校での大切な経験の一つになったと思います。

修学旅行について、保護者の皆様には、コロナ不安等のご心配が、多数あったことと存じますが、そのような中、生徒の参加につきまして、ご理解・ご協力くださり、大変感謝致しております。おかげさまで、貴重な経験や体験を生徒達にさせることができました。ありがとうございました。

さて、あと3週間で1学期が終了します。夏休みまでの学校生活が、生徒達にとって、1学期の良い締めくくりとなり、充実したものとなるよう心から願っています。



花火を楽しむときはルールを守って安全に!!

これから夏本番を迎え家族や友人と一緒におもちゃ花火で遊ぶ機会が多くなると思います。事故が起こらないようルールを守り安全に花火を楽しみましょう!

- <花火を安全に遊ぶポイント> 「手持ち花火のルールと注意点について」
 ・花火は絶対に人に向けない。 の動画QRコード →→→
 ・風の強い時は花火をしない。
 ・水バケツを用意し、遊び終わった後は、水につけて火を消す。



7月の行事予定

(最終下校時刻 5:45)

(予定は変更されることがあります。必ず学級での毎日の連絡を確認してください。)

5日(火) 全校朝礼

創立記念日(休みではありません)

6日(水) 諸費振替日

11日(月) 歯科保健指導(2年)

12日(火)~19日(火) 期末懇談

*15日(金) 給食最終日

[下校 12日~15日 13:05・19日 12:35]

13日(水) 平和集会(全学年)

20日(水) 終業式・応援披露会

8月の主な行事

*今年度の平和登校日はありません

10日(水)~15日(月) 学校閉庁日

29日(月) 始業式

30日(火) 応援伝達(応援リーダー)

29日(月)~31日(水) 給食なし

(9月1日(木)より給食開始)

スクールカウンセラー 7月の来校日

5日(火) 午前・午後

12日(火) 午前・午後



特別支援教育就学奨励費について

大阪狭山市では心身に障がいのある小・中学校の児童生徒の保護者に対して、就学に関する経費負担を軽減するため、特別支援教育就学奨励費を支給する制度を設けています。所得により援助の額等が異なりますが、学習にかかる費用の一部が援助されます。詳しくは学校または市教育委員会(学校教育グループ)までお問合せください。

【第72回大阪狭山市社会を明るくする運動】

「実施強調期間」7月1日(金)~31日(日)

この運動は、すべての住民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする運動です。